
Estratto Consiglio di Amministrazione del Consorzio Lido dei Pini di Anzio 

Del 29 Settembre 2019 ore 9,30 

Sono presenti in ordine alfabetico: Ennio Carlino, Nazzareno Chiacchiarini, Sonia De Paolis, 
Alessandro Di Costanzo, Federico Di Stefano, Armando Gambuti,  Annarita Menniti, Mario 
Monferrini ,Maurizio Nevola, Francesco Nolasco, Paola Pizzuti e Valerio Serputi. 

La seduta di apre alle ore 9,35, il Presidente da lettura dei punti posti all’ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione Verbali sedute precedenti; 
2) Stesura Bilancio Preventivo 2019/2020; 
3) Gestione Bar-Ristorante – decisioni; 
4) Comunicazioni del Presidente e ratifica decisioni assunte dal Presidente nell’ambito della sua 

delega. 

Punto 1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti: 

Si approvano il verbale della seduta precedente del 15/09/2019. 

Punto 2)  Stesura Bilancio Preventivo 2019/2020  

Dopo una breve discussione Mario Monferrini  elaborerà una bozza di  bilancio preventivo da 
mandare a tutti i componenti del C.d.A., che dopo le opportune valutazioni licenzieranno il bilancio 
medesimo nella riunione successiva. 

Punto 3) Gestione Bar-Ristorante – decisioni . 

Tenuto conto dei pareri espressi nel precedente C.d.A. e dei pareri inviati per mail dai consiglieri 
Biscari e Nevola assenti per motivi di salute, il consiglio decide di confermare la gestione del bar 
ristorante alla soc. Alexia 267 s.r.l. 

Punto 4) Comunicazioni del Presidente e ratifica decisioni assunte dal Presidente nell’ambito della 
sua delega. 

Il Presidente riferisce sulle informazioni ricevute dall’Avv. Lavitola per quanto riguarda il ricorso al 
Tar del 23/11/2011 per la questione riapertura strade di via dei Tulipani e Via dei Fiordalisi. 

Contattato l’avv. Mauro per l’incarico di rappresentarci contro Alessio Medde che ha citato il 
Consorzio sostenendo che i Locali affittati non hanno l’autorizzazione per lo svolgimento delle 
attività specifiche. 

Riunione del Gruppo Operativo salviamo la pineta per comunicare al Sindaco De Angelis la 
disponibilità del Consorzio per un eventuale gestione della Pineta. 

L’agenzia Tecnocasa di Lupetta conferma l’erogazione di € 2.000,00 per la realizzazione del parco 
giochi dei bambini di Piazza Masini. In cambio richiede maggiori visibilità presso le nostre sedi. 
Viene riportata la lettera dell’Avv. Alessia Momo inviata per Pec all’Enel per la sostituzione dei pali 
presenti sulle nostre strade. 
Per la ratifica delle decisioni assunte dal Presidente nell’ambito della sua delega si rimanda al 
prossimo C.d.A. 

La seduta si chiude alle ore 13,45. 


